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E C O N O M I A

Menos 
pessoas 
deixam a 
lista negra

Segundo a Acilpa, 
aumentou o número de 
pessoas inclusas como 
inadimplentes na lista 
do SPC e diminuiu o nú
mero de pessoas que dei
xaram a lista negra. Em 
janeiro do ano passado 
538 consumidores tive
ram os nomes incluídos 
no SPC, contra 546 em 
janeiro deste ano, ou seja, 
1,5%. Ao mesmo tempo 
em que, no início do ano 
passado 347 consumido
res conseguiram limpar 
o nome, em janeiro de 
2011, 281 pessoas deixa
ram o quadro de inadim
plentes. ►► Página A5

REDE DO CÂNCER

Show de 
prêmios 
será no dia 
11 de março

►► Página A4

Cerco de Jericó movimenta 
mais de três mil pessoas
Ponto alto da celebração será na quinta-feira, com procissão aérea e missa presidida por padre Robson Oliveira

ADM INISTRAÇÃO

Ruas do 
Centro serão 
interditadas a 
partir de hoje

O Demutran (Departamen
to de Trânsito) de Lençóis Pau
lista anunciou que entre hoje e 
sábado três trechos de ruas do 
Centro da cidade serão inter
ditados para reparos nas redes 
de energia elétrica, feitos pela 
CPFL Paulista. Hoje, a inter
dição será na avenida Brasil, 
entre as ruas Ignácio Anselmo 
e Coronel Joaquim Anselmo 
Martins; na sexta-feira 25, na 
rua 15 de Novembro, entre as 
ruas 9 de Julho e Pedro Natá- 
lio Lorenzetti, e no sábado será 
interditada a 9 de Julho entre 
a avenida 25 de Janeiro e 15 
de Novembro. Nos três dias, a 
interdição das ruas será a par
tir das 9h, sem horário para 
término. A energia elétrica não 
será desligada para a manuten
ção, por isso a necessidade de 
interdição da via. O serviço só 
não será realizado caso chova.

Segundo a Igreja Católica, 
cerca de 3,5 mil pessoas pas
saram pelo Santuário Nossa 
Senhora da Piedade nos pri
meiros três dias da 12® edição 
do Cerco de Jericó em Lençóis 
Paulista. Neste ano, a semana 
de celebrações termina com 
procissão aérea e missa campal

na Concha Acústica presidida 
pelo padre Robson Oliveira, 
apresentador de programas da 
Rede Vida. Segundo o páro
co do Santuário, monsenhor 
Carlos José de Oliveira, a ex
pectativa é de que um grande 
público acompanhe a cerimô
nia de encerramento. "Vamos

juntos, novamente, participar 
deste momento especial na vi
da da Paróquia Nossa Senhora 
da Piedade e do povo católico 
de Lençóis Paulista", afirmou. 
A exemplo dos últimos 11 
anos, a paróquia-mãe da Igre
ja Católica em Lençóis Paulista 
preparou uma semana inteira

Uma das atrações do evento foi o carro vencedor do circuito MTM do ano passado

de adoração ao Santíssimo Sa
cramento e celebrações de três 
missas diárias, sendo uma à 
tarde, outra à noite e a tercei
ra de madrugada. Tradicional
mente, o Cerco de Jericó reúne 
milhares de fieis para rezar em 
ação de graças e pedir bênçãos. 
Padre Robson de Oliveira é pá-

A U T O S

Campeonato 
de Som teve 
mais de duas 
m il pessoas

A 13° Etapa do Campeo
nato de Som, Tunning e Re
baixados realizada no último 
domingo lotou o recinto de ex
posições da Facilpa. Segundo 
os organizadores, mais de duas 
mil pessoas passaram pelo lo
cal ao longo do dia. Segundo 
Rodrigo Naves, coordenador 
do evento na cidade, um dos 
diferenciais deste ano foi a 
participação do vencedor do 
circuito MTM em 2010, na ca
tegoria tunning. ►► Página A4

roco do Santuário do Divino 
Pai Eterno, na cidade de Trin
dade (Goiás). Missionário, ele 
participa de programa diário 
na Rede Vida e é membro da 
Congregação dos Missionários 
Redentoristas e também é rei
tor do Santuário-Basilica do Di
vino Pai Eterno. ►► Página A3

R E G I O N A L

Coolidge
busca
recursos para 
nova ponte

O prefeito de Macatu- 
ba, Coolidge Hercos Junior 
(PMDB) viaja amanhã para 
São Paulo para tentar uma 
parceria com o Departamento 
de Estradas para construir uma 
nova passagem na rodovia Lau
ro Perazolli, onde uma ponte 
caiu devido às fortes chuvas. 
A estrutura da ponte já estava 
comprometida desde o final 
do ano passado. Por questão 
de segurança a Prefeitura inter
ditou o trânsito ►► Página A6

p o l í t i c a

Bel veta 
emendas 
feitas pelos 
vereadores

►► Página A3
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E S P O R T E

Grêmio Cecap 
é bi da Copa 
Sport Shoes

No domingo 21, a equipe 
do Grêmio Cecap conquis
tou o título de bicampeã da 
4® Copa Sport Shoes/Jornal 
O ECO de Futebol de Areia 
Troféu Francisco Dionízio da 
Silva, o Pachico. A decisão foi 
no campo de futebol de areia 
da Praça Maria José Batista dos 
Santos, na Cecap/Fiesp. Na fi
nal a equipe venceu o Milan 
nos pênaltis pelo placar de 2 a 
1. No tempo normal, a partida 
terminou empatada em 1 a 1. 
Os Meninos da Vila ficou com 
o terceiro lugar. ►► Página A7

P R E S I D E N T A

Hoje tem 
coluna de 
Dilma Rousseff

Página A5



e d i t o r i a l

Sentimentos nobres
O cuidado com o outro 

pode e deve ser uma obra di
vina, mas executada pelas pes
soas. É com essa certeza que a 
Rede de Combate ao Câncer, 
assim como outras entidades 
assistenciais trabalha em Len
çóis Paulista dando exemplo 
de dedicação ao próximo, de 
amor pela humanidade.

A rede, como o próprio 
nome indica, se estende por 
muitas cidades brasileiras, 
mas sua eficácia em ajudar 
pacientes com câncer e suas 
famílias é algo que pode ser 
visto em Lençóis Paulista há 
muitos anos. Há muito tem
po, principalmente senhoras 
da sociedade lençoense saem 
de seus lares, muitas já em 
idade avançada, para cuidar 
do outro, da dor e da carência 
de seu semelhante.

O lamento, nesse caso, são 
as dificuldades que a entidade 
enfrenta, diariamente, para 
manter vivo um dos sentimen
tos mais nobres que podemos 
ter: a solidariedade.

Iniciativas como das mui
tas voluntárias que passaram 
pela rede ao longo de sua 
história não podem ser medi
das em valores. Mas, o leite, o 
isotônico, as fraldas, e princi

palmente, os alimentos e re
médios que essas voluntárias 
se esforçam em conseguir para 
doar aos seus atendidos, esses 
sim, têm um valor bem defi
nido. E de tão alto, por vezes, 
difícil de ser alcançado.

A disponibilidade de ajudar 
deveria ser inata em nós. Mas, 
a sociedade é ainda muito ca
rente em sentimentos nobres. 
Assim, de forma recorrente, 
voluntários se organizam nas 
mais diversas frentes para nos 
disponibilizar a oportunidade 
de sermos melhores. Só essa 
iniciativa já seria digna de lou
vor, mas o quanto a sociedade 
tem respondido a elas?

Uma delas deve ocorrer no 
mês que vem, quando a Rede 
de Combate ao Câncer pro
move seu show de prêmios.

É mais um entre tantos, po- 
deria se pensar, mas quem gos
taria de ser visto, depois de um 
diagnóstico terrível como o 
câncer, que é apenas mais um 
entre tantos com a doença.

Assim, a sociedade tem 
mais uma ótima oportunidade 
de mostrar que está ao alcance 
dos mais nobres sentimentos, 
assim como as voluntárias de 
tantas entidades, entre elas, a 
Rede de Combate ao Câncer.

a r t i g o

Bicho do mato
Larissa Rios

Como legítimos membros 
da família, os animais de es
timação estão cada vez mais 
presentes nos passeios e mo
mentos de lazer. Cerca de dois 
milhões de pets acompanham 
os seus donos por todos os lu
gares, desde restaurantes até 
shoppings centers. Muitos de
les também são companhias 
indispensáveis nas viagens!

Minha cachorrinha Cléo e 
eu somos amantes da nature
za e adeptas dos esportes de 
aventura. Já praticamos Floa- 
ting, Rafting, passeios ecológi
cos e water trekking. Mas, tu
do deve ser feito com diversão 
e segurança.

Levar seu peludo junto com 
você em trilhas e aventuras é, 
sem dúvidas, uma delícia. An
tes de preparar as mochilas (a 
sua e a dele, claro!) e colocar 
pés e patas na estrada, existem 
alguns cuidados importantes 
a serem tomados:

* Seu cão precisa ser mini
mamente obediente, vacinado 
e acostumado com o ambiente;

* Antes de se embrenhar 
no mato, o seu cão precisa es
tar acostumado a andar solto. 
Se esse não é o caso do seu 
peludo, comece mantendo-o 
na guia e vá treinando até que 
sinta a segurança de que ele 
obedecerá aos seus comandos. 
A floresta guarda uma infini
dade de novos cheiros e ou
tras coisinhas que vão aguçar 
a curiosidade dele.

* Se passear com o seu ca
chorro resume-se a uma volta 
no quarteirão da sua rua, então 
é melhor começar a praticar 
aos pouquinhos antes de aven
turarem-se numa trilha. Os 
animais também necessitam 
de condicionamento físico. O 
ideal é aumentar a dose dos 
passeios diariamente, de ma
neira leve e gradual. Comece 
com percursos leves e curtos.

* Não existe uma raça es
pecífica para trilhas e cami
nhadas. Mas isso não quer 
dizer que um pequeno poodle 
ou mesmo um Yorkshire Ter
rier não possa ser um grande 
companheiro nas suas trilhas 
-  desde que tenha sido condi
cionado para isso.

* É importante checar se as 
vacinas de seu bichinho estão 
em dia. Veja também se está 
na época de dar um vermífugo
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P O V O

ou de renovar a aplicação do 
antipulgas e anticarrapatos. 
Para uma trilha, isso é uma 
boa idéia, pois alguns lugares 
são infestados por insetos e 
parasitas.

* O cão também deve ter a 
bagagem dele. Não se esqueça 
da toalha e algodão para secar 
os ouvidos e, principalmente, 
a ração do seu peludo. Tenha 
sempre água fresca à mão, 
para mantê-lo hidratado (in
clusive durante a caminhada) 
e não se esqueça de colocar 
na coleira uma plaquinha de 
identificação com o nome de
le e o número de telefone de 
alguém que não esteja acom
panhando vocês na trilha - is
to pode ser muito útil caso ele 
se perca e o seu celular não es
teja pegando.

* Não ofereça muita comi
da antes de fazer uma trilha 
ou qualquer exercício físico. 
Deixe-o comer, mas só um 
pouquinho.

* Se o seu pet costuma estra
nhar outros cachorros, pessoas 
ou mesmo perseguir pequenos 
animais, mantenha-o na guia. 
O passeio deve ser agradável 
para todos, não apenas para 
você e ele. Saiba que tudo o 
que acontecer com as pessoas e 
animais à sua volta, desde que 
causado pelo seu animal, é de 
sua responsabilidade.

* Deixe a natureza exata
mente como você gostaria de 
encontrá-la. Não traga "lem
branças", a não ser fotografias. 
Não permita que o seu cão 
coma as plantas, pois, além de 
estar destruindo a vegetação 
local, ele pode sofrer alguma 
intoxicação ou ser envenena
do. Leve saquinhos e recolha 
as fezes do seu cão.

* Caso encontrarem um 
rio, lago ou cachoeira, nunca 
atire o seu animal na água! 
Não o force, principalmente 
se ele não estiver acostumado. 
Entre você primeiro e chame- 
o. Se ele se sentir à vontade, 
entrará também.

Curtam essa gostosa ex
periência! Compartilhem a 
interação com a natureza e 
aprenda com o seu "amigão": 
Viva plenamente o presente, 
deliciando-se com o mundo 
bem diante da sua fuça.

Larissa Rios é turismóloga e 
coordenadora do portal Turismo 

4 Patas

Terceira woluna
sessã o

A Câmara de Vereadores 
realizou ontem a segunda 
sessão legislativa de 2011. A 
segunda sob o comando de 
Ailton Rodrigues de Oliveira 
(PTB), o Juruna. Três proje
tos seriam apreciados pelos 
vereadores no expediente e 
outros seis estavam na fila 
da ordem do dia para serem 
votados

r et ir a d o
Um projeto da Mesa 

Diretora que havia sido 
retirado pelo presidente 
Juruna na semana passada 
voltou para ser apreciado 
pelo plenário do Legisla
tivo. É o projeto de reso
lução 02/2011, que trata 
de alterações no quadro 
de servidores da Câmara 
Municipal. Será que o pro
jeto teve alguma alteração? 
Porque ele foi retirado? É 
aguardar para ver.

DEFESA c iv il
Outro projeto que daria 

entrada na noite de ontem 
seria uma autorização pa
ra celebrar convênio com a 
Coordenadoria Estadual da 
Defesa Civil para a instala
ção de um poço profundo 
no bairro Jardim Príncipe.

pro fu n d o
Como antecipado pelo 

jornal O ECO, essa medida 
faz parte do projeto apre
sentado pelo diretor do 
Saae (Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto), José An- 
tonio Marise. Ele anunciou 
que a autarquia pretende 
mudar o sistema de abaste
cimento de água nos próxi
mos quatro anos. Ao invés 
de um sistema concentrado 
na ETA, Marise propõe um 
sistema descentralizado a 
partir de poços profundos.

fato
Na última edição de O 

ECO uma reportagem mos
trou que 90,3% das propo- 
situras dos vereadores não 
têm interesse social, consi
derando critérios da ONG 
Voto Consciente, que reali
za o acompanhamento do 
Legislativo paulista. Os ve
readores argumentam que 
mesmo que eles façam leis, 
elas acabam sendo vetadas 
pelo Executivo.

v er sã o
Por coincidência, na 

pauta de ontem da Câma
ra de Vereadores de Lençóis 
Paulista três projetos davam 
entrada com vetos para vota
ção. Dois deles de autoria do 
vereador Gumercindo Ticia- 
nelli Junior (DEM) e outro 
de elaborado pelo Execu
tivo, mas com emendas de 
vereadores vetadas.

d ev o lu çã o
Outra lei que daria entra

da ontem na Câmara e deve 
dar o que falar nos próximos 
dias é a lei que trata da de
volução do pagamento de 
aposentadorias a alguns ve
readores, que tiveram esse 
direito por alguns anos. A 
Justiça considerou o paga
mento ilegal e a Prefeitura 
fez uma lei que vai permitir 
o parcelamento da dívida 
em até 240 meses, ou seja, 
20 anos.

co n v ite
No último sábado, dia 19 

o vereador Manoel dos San
tos Silva (PSDB), o Manezi- 
nho, e outros vereadores de 
20 cidades estiveram presen
tes numa reunião em Piraci
caba com o deputado federal 
Mendes Thame (PSDB). De 
Lençóis Paulista apenas o ve
reador Manezinho estava na 
lista de convidados tucanos. 
Ponto para ele!

a n tecipa d o
Na pauta de discussões 

do encontro estava a garan
tia do apoio do deputado fe
deral aos vereadores tucanos 
da região. "O Thame se com
prometeu a ajudar os verea
dores na eleição de 2012 
com material e cartilhas. 
Todo apoio é bem vindo, 
ainda mais de um político 
sério e comprometido como 
o Mendes Thame", avaliou.

pedid o
Sem perder tempo o ve

reador Manezinho encami
nhou a Mendes Thame um 
pedido do Grupo dos Qua
tro, integrado ainda por Car
los Pacola, Claudemir Rocha 
Mio (PR), Tupã, e Matheus 
Trecenti Capoani (PSDB), 
o Pirikito. Eles pediram ao 
deputado recursos fazer ga
lerias de água pluviais no 
Parque Rondon.

m ín im o
As discussões sobre o no

vo salário mínimo continu
am. Agora o enfrentamento 
acontece no Senado. O PSDB 
tenta emplacar sua proposta 
de mínimo de R$ 600, mas 
a oposição não deve fechar 
com o partido. Comentários 
de dissidentes do PT afirmam 
que será difícil barrar a pro
posta governista de R$ 545.

EMENDAS
Das emendas dos tucanos, 

uma estabelece o reajuste em 
R$ 600 e a outra pretende su
primir do texto o artigo 3°, 
relativo à tarefa da presidente 
da República de determinar 
que seja cumprido o que for 
definido no Congresso de 
2012 a 2015 "por decreto", 
no que se refere ao valor do 
salário mínimo.

a u to r it á r ia
Para os tucanos, a medida 

tira a discussão do Legislativo 
e enfraquece a Casa. Mas pare
ce que esse é mesmo o objeti
vo da presidente Dilma Rous- 
seff (PT), reduzir os atritos 
políticos sobre o mínimo. O 
comportamento da presiden
te chegou a ser criticado pelo 
senador tucano Aécio Neves 
(PSDB). Ele disse que Dilma 
Rousseff lida com o Congres
so de forma autoritária.

o rça m en to
Em seu mais longo discur

so desde que tomou posse, 
com 47 minutos de duração, 
a presidente Dilma Rousseff 
buscou tranquilizar os gover
nadores do Nordeste reunidos 
para um fórum regional em 
Sergipe e negou que o corte de 
R$ 50 bilhões no Orçamento 
anunciado pelo governo afeta
rá investimentos na região.

teso u r a
Ao falar pela primeira vez 

sobre os cortes, aos quais cha
mou de "consolidação fiscal" e 
que deverão ser detalhados nes
ta semana pelo Ministério do 
Planejamento, Dilma afirmou 
que estão livres da tesourada o 
PAC, o programa Minha Casa, 
Minha Vida, os investimentos 
relacionados à Copa do Mun
do, além do Programa Emer- 
gencial de Financiamento, do 
BNDES. Ela afirmou que pre
tende que o Nordeste continue 
crescendo acima da inflação.

"O Cerco de jerico é o 
momento de ficarmos 
mais perto de Deus e 
podermos mudar nossa 
vida, por isso houve mu
danças na minha vida".

Othon Ribeiro, 
encarregado de loja

"Com certeza houve 
mudanças sim, pois apro
veito para fazer pedidos 
para a minha família na 
saúde, alegria e também 
para Lençóis Paulista. 
Todos os anos eu venho".

José Eduardo Perez, 
aposentado

"O Cerco jericó muda 
sim, é acessível para to
dos os pedidos que são 
feitos, especialmente para 
família. Sempre virei to
dos os anos para buscar 
mais bênção para todos" 

Francisco Tadeu Vanni, 
escriturário

Na tarde de ontem, restos do que parecia uma poda de árvore impediam que pedestres transitassem pela 
calçada da rua Guadalajara, no Jardim Bela Vista II, ao lado da subestação da CPFL Paulista. Aparentemen
te, os galhos haviam sido deixados no local por algum morador, que não se preocupou com o incômodo 
que seu gesto causaria para outros.

f r a s e

"Nossa 
avaliação 
até agora é a 
mais positiva 
possível.
Você percebe 
muita fé, 
muita devoção 
em todas as 
pessoas que 
acompanham o 
Cerco de jericó. 
É um momento 
forte de 
religiosidade de 
nossa cidade",

Monsenhor Carlos José 
Oliveira

p a r a  p e n s a r

"A felicidade 
às vezes é uma 
bênção, mas 
geralmente é 
uma conquista.

Paulo Coelho

mailto:oeco@jomaloeco.com.br
http://www.jomaloeco.com.br
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R E L I G I Ã O

Demonstração de fé
Semana de oração segue até quinta-feira, quando acontece o encerramento com missa de padre Robson Oliveira, da Rede Vida

Da Redação
Cristiano Paccola/O ECO

O 12° Cerco de Jericó segue 
até a próxima quinta-feira 24, 
com recorde de público com re
lação as edições anteriores. Se
gundo o monsenhor Carlos José 
de Oliveira, do Santuário Nossa 
Senhora da Piedade, mais de 
3,5 mil pessoas passaram pelo 
Santuário nestes primeiros dias 
do Cerco. Neste ano, a semana 
de celebrações especiais se en
cerra com missa campal na pra
ça da Concha Acústica, com a 
presença do padre Robson Oli
veira (Rede Vida de Televisão) e 
a visita da imagem peregrina do 
Divino Pai Eterno.

"Nossa avaliação até ago
ra é a mais positiva possível. 
Você percebe muita fé, muita 
devoção em todas as pessoas 
que acompanham o Cerco de 
Jericó. É um momento forte de 
religiosidade de nossa cidade", 
resumiu monsenhor Carlos.

O monsenhor Carlos afir
mou ainda que espera que o 
encerramento do 12° Cerco 
seja acompanhado por grande 
público. "É difícil fazer uma 
previsão, por ser um local 
aberto, mas esperamos muitas 
pessoas. Nós ficamos sabendo 
que diversas cidades da região, 
como Bauru, Botucatu e Avaré 
estão organizando excursões 
para participar da missa com 
o padre Robson", continuou.

A exemplo dos últimos 11 
anos, a paróquia-mãe da Igre
ja Católica em Lençóis Paulis
ta preparou uma semana in
teira de adoração ao Santíssi
mo Sacramento e celebrações 
de três missas diárias, sendo 
uma à tarde, outra à noite e a 
terceira de madrugada. Tradi
cionalmente, o Cerco de Jericó 
reúne milhares de fiéis para 
rezar em ação de graças e pe
dir bênçãos.

Para o monsenhor Carlos, 
o Cerco de Jericó é um mo
mento especial na vida da co
munidade católica lençoense.

O tema do Cerco neste ano 
é 'Divino Pai Eterno, tende 
piedade de nós'. Motivada por 
esse tema é que a organização 
do evento resolveu convidar o 
padre Robson Oliveira para a 
celebração de encerramento.

O encerramento do Cer
co de Jericó neste ano terá a

Fiéis participavam ontem de missa do 12° Cerco de Jericó de Lençóis Paulista; quinta-feira 24 tem encerramento com padre Robson

procissão aérea. São esperadas 
cinco aeronaves sobrevoando 
a cidade, no dia 24

"Vamos juntos, novamen
te, participar deste momento 
especial na vida da Paróquia 
Nossa Senhora da Piedade e 
do povo católico de Lençóis 
Paulista. Vamos juntos apre
sentar nossos pedidos e louvo
res ao Divino Pai Eterno, que 
a todos os clamores acolhe", 
convida o sacerdote.

red en to rista
Padre Robson de Oliveira 

é pároco do Santuário do Di
vino Pai Eterno, na cidade de 
Trindade (Goiás). Missionário, 
ele participa de programa diá
rio na Rede Vida e é membro 
da Congregação dos Missioná
rios Redentoristas (o mesmo 
grupo que atua no Santuário 
de Aparecida-SP). Também é 
reitor do Santuário-Basílica do 
Divino Pai Eterno.

Depois de avançar nos es
tudos teológicos na Irlanda e 
em Roma, Padre Robson sen
tiu a necessidade de fazer a de
voção ao Divino Pai Eterno ser

mais difundida. Por isso, con
quistou espaços na televisão 
regional (TV Brasil Central) e, 
depois, em nível nacional, pe
la Rede Vida. Padre Robson e 
sua equipe foram os criadores 
da Novena dos Filhos do Pai 
Eterno pela TV

IMAGEM PEREGRINA
Em 2010, a devoção ao Di

vino Pai Eterno em Trindade 
(GO) completou 170 anos. A 
história narra que, por volta 
de 1840, um casal chamado 
Constantino e Ana Rosa Xa
vier encontrou, enquanto tra
balhavam na lavoura, um me
dalhão de barro. O pequeno 
objeto, de aproximadamente 
oito centímetro tinha a es
tampa da Santíssima Trindade 
coroando Nossa Senhora. Bei
jaram a imagem, levaram-na 
para casa e a notícia rapida
mente se espalhou juntamen
te com a sucessão de milagres. 
Começou-se então a comemo
ração festiva com a novena, 
que culmina sempre no dia da 
Grande Festa, no primeiro do
mingo do mês de julho.

p o l í t i c a

Prefeita veta emendas a projeto 
sobre comissão de licitações

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) vetou duas emendas 
feitas pelos vereadores ao 
projeto de lei que trata das co
missões de licitação. O proje
to modificava a lei 3660/2006 
e inclui uma gratificação para 
os funcionários públicos que 
integram essa comissão.

A comissão de licitação é 
formada por três funcioná
rios públicos que têm o papel 
de julgar questionamentos 
às licitações realizadas pelo 
Executivo. Esses funcionários 
atuam como voluntários e 
não recebem pelo trabalho.

A diretora Administrativa 
da Prefeitura, Silva Gasparot- 
to, explicou que a adequação 
realizada pela Prefeitura serve 
para compensar o trabalho 
que exige conhecimento, de
dicação e empenho. "Até ho
je as pessoas não ganhavam 
nada e exerciam um papel de 
muita responsabilidade. A lei 
de licitação é extremamente 
complexa e para conhecê-la 
a fundo é preciso muita dedi
cação, então nada mais justo 
que essas pessoas recebam 
por isso", explicou Silvia.

As duas emendas, segun-

Silvia Gasparatto, diretora 
administrativa, fala sobre veto 
a alterações em projeto que 
trata de comissões de licitação

do ela, tratavam de questões 
o específicas. Uma das emen

das fixava o mandato por 
apenas um ano, mas isso não 
era necessário, na opinião da 
diretora, porque a própria lei 
de licitações já estabelece o 

< prazo. Outra emenda visava, 
de acordo com os vereado
res, dar maior dinâmica na 
formação da comissão. Ela 
impedia que um funcionário 
público que participasse da 
comissão fosse recolocado no 
cargo até que todos os funcio
nários públicos ocupassem a 
função. "Isso seria inviável 
por vários aspectos. O mais 
importante é porque as pes
soas que participam da co
missão de licitação deveriam 
dedicar parte do seu tempo 
para isso. Entã, como eu vou 
tirar um professor da sala de 
aula para integrar a comissão. 
Outra questão é a de conhe
cimento. Os funcionários que 
exercem essa função geral
mente trabalham no setor da 
prefeitura que lida com isso 
diariamente. Eles já têm um 
know how (experiência) que 
é difícil encontrar em outros 
funcionários", finaliza.

L E G I S L A T I V O

Grupo pede verba para construção 
de galerias pluviais na Rondon

Representando o Gru
po dos Quatro, formado 
por Claudemir Rocha Mio 
(PR), o Tupã, Carlos Apa
recido Paccola (PV) e Ma- 
theus Trecenti Capoani 
(PSDB), o Pirikito, o verea
dor Manoel dos Santos Sil
va (PSDB), o Manezinho, 
esteve na manhã do sába
do 19 em Piracicaba no es
critório político do presi
dente estadual do PSDB e 
deputado federal Antonio 
Carlos de Mendes Thame.

O vereador entregou 
ao parlamentar ofício do 
grupo com projeto ela
borado pelo setor de en
genharia da Prefeitura de 
Lençóis Paulista para cons
trução de galerias pluviais 
no Parque Rondon. Serão 
cerca de 1.020 metros de 
galerias, que deverão ser 
construídas na rua Lafayet- 
te Muller Leal. A obra está 
orçada em pouco mais de 
R$ 310 mil.

Manezinho comentou 
que o deputado Thame 
deve se reunir com o secre
tário de Recursos Hídricos 
de São Paulo, Edson Giri-

Divulgação

Manezinho representou grupo no pedido feito ao deputado

boni, para tratar do assunto 
pessoalmente. "O deputado 
Thame tem ajudado muito 
a nossa cidade com os pedi
dos que temos encaminhado 
a ele. Tenho certeza que não 
medirá esforços para ajudar 
novamente o nosso municí
pio", completou o vereador.

Manezinho, juntamen
te com os vereadores do 
grupo, já pediu para o setor 
de Obras para que elabore 
projeto de construção de 
galerias pluviais na Nova 
Lençóis, pois também pre
tendem reivindicar verbas 
para a conclusão da obra.



s o l i d a r i e d a d e
Cristiano Paccola/O ECO

Serviço 1
Rede de Combate ao Câncer realiza 

show de prêmios no próximo dia 11 de 

março; entidade atende atualmente 179 

pacientes de Lençóis Paulista

VITOR GoDINHO

"Mais do que ajuda com 
medicamentos e cestas básicas, 
o que nós podemos oferecer 
às vítimas de câncer é o apoio 
incondicional em todos os 
momentos. Onde existe a rede 
o sucesso na cura é maior". As
sim resume a importância da 
Rede do Câncer, a coordena
dora Ângela Silvana Fermino.

Para continuar prestando 
bons serviços aos mais de 179 
pacientes, a Rede de Combate 
ao Câncer de Lençóis Paulista 
realiza no próximo dia 11 de 
março, no Lions Clube, seu 
tradicional show de prêmios. 
As adesões já estão à venda e 
custam R$ 10. Mas é bom cor
rer porque elas são limitadas a 
mil unidades.

A premiação, segundo a 
coordenadora, ainda não es
tá definida. Segundo ela, é 
preciso aguardar a venda das 
adesões e também aguardar 
as doações de pessoas físicas 
e empresas que ainda estão

acontecendo. "Mas as pessoas 
podem esperar bons prêmios 
como ocorre todo ano", sa
lientou Ângela.

Mesmo sendo um evento 
importante, o show de prê
mios não dá conta de suprir 
o custo da entidade que gira 
em torno de R$ 15 mil por 
mês. "Além do show de prê
mios queríamos lembrar que 
as pessoas têm outras formas 
de ajudar a entidade, como 
se tornando um mensalista e 
também adquirindo produtos 
de nosso bazar", continuou.

Para se tornar um mensa- 
lista a pessoa deve procurar a 
entidade ou ligar no telefone 
da sede. Ângela explica que a 
pessoa pode contribuir com o 
valor que quiser. Atualmente, a 
Rede do Câncer recebe R$ 2 mil 
em doações desse tipo, mas o 
valor ainda é insuficiente.

A Rede de Combate ao 
Câncer também recebe uma 
subvenção da Prefeitura de 
Lençóis Paulista de aproxima
damente R$ 4 mil, mas esse

Bazar da Pechincha tem opções em roupa, sapato, brinquedos e até eletrodomésticos; local fica aberto de terça a sexta, das 13h às 17h

valor somado ao que arrecada 
com as mensalidades, cerca de 
R$ 2 mil, e com a venda do 
Bazar da Pechincha não é su
ficiente para cobrir o custo de 
manutenção que fica em tor
no de R$ 15 mil por mês.

"A Rede do Câncer está in
do bem. Graças a Deus nunca 
deixamos de atender às pesso
as. Mas nossas demandas são 
sempre crescentes. O número 
de pacientes tem aumentado 
a cada dia. Hoje, são 179, 
mas o número só aumenta e

com isso nossos custos tam
bém", continua.

Para se ter uma ideia do 
trabalho realizado pela Rede 
do Câncer, a entidade ajuda as 
vítimas da doença desde o for
necimento de medicamentos 
até na doação de suplementos 
alimentares, exigidos por cau
sa dos tratamentos de radio e 
quimioterapia.

Os números da Rede do 
Câncer de Lençóis realmente 
impressionam. Em 2010, a re
de forneceu aproximadamente

320 certas básicas, 430 cestas de 
frutas, 21 mil litros de leite, 600 
frangos, 600 dúzias de ovos, 240 
latas de suplemento alimentar. 
Também são fornecidos isotô- 
nicos, cadeira de banho, cadei
ra de roda, camas hospitalares e 
fraldas geriátricas.

BAZAR
Por falar em Bazar da Pe

chincha, Ângela, citou que o 
local conta com diversas pe
ças de roupa, sapatos e até 
eletrodomésticos. O Bazar

funciona de terça a sexta-fei
ra, das 13h às 17h. Além da 
variedade, o Bazar também 
tem bom preço em diversas 
peças, como em vestidos, que 
podem ser encontrados por 
R$ 3.

SERVIÇO
Para ter mais informações 

sobre como se tornar um men- 
salista ou como ajudar a Rede 
do Câncer, basta se dirigir à 
rua 15 de Novembro, 981, ou 
ligar para 3263-2399.

C U L T U R A A U T O S

Zilor já destinou R$ 1,53 milhão para 
teatro de Lençóis Paulista

A Zilor já assegurou mais 
de 70% do valor que deve ser 
obtido pela doação de empre
sas para a construção do Teatro 
Municipal de Lençóis Paulista. 
Em 2010, o grupo destinou R$ 
313 mil para o projeto, totali
zando R$ 1.534 milhão repas
sados desde 2007. Com 592 
lugares, o teatro começou a ser 
construído em setembro de 
2009 e quando estiver pronto 
será o centro de um complexo 
de cultura e lazer em uma área 
de dois mil metros quadrados 
na antiga Sidelpa.

A obra está orçada em R$ 
2,5 milhões, dos quais R$ 2,1 
milhões deverão ser obtidos 
por meio de doação das em
presas e R$ 400 mil investi
dos pela Prefeitura de Lençóis 
Paulista. O projeto foi aprova
do pelo Ministério da Cultura 
para captar recursos das em
presas com benefícios da Lei 
Rouanet, de incentivo à cultu
ra, que permite a dedução no 
Imposto de Renda.

"A cultura, ao lado da edu
cação, é um dos pilares do 
desenvolvimento. Por isso a 
Zilor participa da construção 
do teatro, que vai possibilitar 
à comunidade de Lençóis Pau
lista e região o acesso a espetá
culos variados e atividades de 
aprendizado, que enriquecem 
o cotidiano da comunidade", 
afirma José Carlos Morelli, Di
retor de Relações com Acionis

Divulgação

Obras do teatro de Lençóis estão a topo vpor; Zilor já repassou mais de R$ 1,5 milhão

tas e Administrativo da Zilor.
Segundo informações da 

Prefeitura, já foram concluí
das duas fases da obra, com a 
construção da caixa do palco, 
do auditório, da estrutura e a 
cobertura. Atualmente, estão 
sendo executadas as obras do 
acesso à recepção, a rampa do 
auditório, as saídas, sistema de 
canalização das águas de chuva 
e do platô de serviço, dispositi
vo utilizado para carregamen
to e transporte de materiais 
utilizados nos espetáculos. A 
próxima etapa prevê as obras 
no entorno e complementos.

Ainda de acordo com a 
Prefeitura, a Associação Len-

çoense de Incentivo à Cultura 
(Alic), entidade criada para ge
rir os recursos arrecadados, vai 
apresentar novo projeto para 
captação de recursos para a cli- 
matização, os projetos de acús
tica e iluminação, cenotécnica, 
elétrico, hidráulico, poltronas, 
instalação de elevadores para 
acesso de pessoas portadoras 
de necessidades especiais, pai
sagismo e estacionamento.

Segundo o Instituto Brasi
leiro de Geografia e Estatística 
(IBGE), apenas 14% dos muni
cípios do país possuem teatros, 
ou seja, 778 do total de 5.561 
cidades. E em breve, Lençóis 
Paulista entrará no grupo de

cidades que contam com este 
importante espaço cultural.

A prefeita de Lençóis, Bel 
Lorenzetti (PSDB), ressalta 
que as transformações mais 
significativas no desenvolvi
mento das pessoas e da socie
dade passam pelos canais da 
cultura e da educação. "Teatro 
é espaço de arte, cultura e edu
cação. Em breve, Lençóis terá 
seu teatro, um excelente tea
tro. Essa conquista está cada 
vez mais próxima graças ao 
apoio das doações recebidas 
e, sem dúvida, as doações da 
Zilor têm sido decisivas para 
que essa obra se torne realida
de", afirma.

13° Etapa de Campeonato 
de Som recebeu mais de duas 
mil pessoas no domingo

A 13° Etapa do Cam
peonato de Som, Tunning 
e Rebaixados realizada no 
último domingo lotou o 
recinto de exposições José 
Oliveira Prado (Facilpa), 
em Lençóis Paulista. Se
gundo os organizadores, 
mais de duas mil pesso
as passaram pelo local ao 
longo do dia.

"Posso dizer que o even
to foi um sucesso. Essa eta
pa superou a média de pú
blico dos outros eventos da 
MTM aqui em Lençóis Pau
lista. Nós temos outra etapa 
em setembro e espero que o 
bom movimento se repita. 
A etapa de Lençóis Paulista 
já é uma das mais tradicio
nais do circuito", declarou 
Rodrigo Naves, coordena
dor do evento na cidade.

Segundo Naves, um dos 
diferenciais deste ano foi a 
participação do vencedor 
do circuito MTM em 2010, 
na categoria tunning. "O 
carro foi o vencedor na sua 
categoria. Ele foi uma atra
ção à parte com portas que 
abrem para cima, com pin
tura diferente, bom equi
pamento de som e até com 
Playstation 3 com tela de 
LCD", comentou.

Outra atração que cha
mou bastante atenção do 
público no evento foi um

Cristiano Paccola/O ECO

Show de motos foi uma 
das atrações de 13° Etapa 
do Campeonato de Som, 
Tunning e Rebaixados; 
cerca de duas mil pessoas 
passaram pela Facilpa

show de moto com a equi
pe Sport Wheeling. As apre
sentações ocorreram na 
parte da tarde e da manhã.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos



C O M E R C I O

Lista negra
Dados da Acilpa mostram que em janeiro aumentou inadimplência e m enos 

pessoas quitaram dívidas atrasadas na comparação com m esm o mês de 2010

CARLOS Alberto Duarte
Especial para O ECO

Embora a consulta de cré
dito na Associação Comercial 
e Industrial de Lençóis Pau
lista (Acilpa) tenha registrado 
aumento de 9% no mês passa
do na comparação com o mes
mo mês de janeiro de 2010, 
um levantamento obtido pe
lo jornal O ECO/Ventura FM 
junto à associação aponta que 
houve aumento na inclusão 
de inadimplentes e redução 
no número de pessoas que 
tiveram o nome excluído do 
SPC (Serviço de Proteção ao 
Crédito).

Em janeiro deste ano, se 
comparado com o mesmo 
período de 2010, a Acilpa re
alizou 15.669 pesquisas de 
crédito contra 17.075 consul
tas realizadas no primeiro mês 
deste ano.

Mas, o mesmo levanta
mento aponta que em janeiro 
do ano passado 538 consumi
dores tiveram os nomes inclu
ídos no Serviço de Proteção ao 
Crédito (SPC) ante 546 em ja
neiro deste ano, ou seja, 1,5% 
a mais de consumidores dei
xaram de quitar seus débitos.

Ao mesmo tempo, o nú
mero de exclusões foi menor 
no primeiro mês deste ano 
comparado com janeiro de 
2010. Enquanto no início do 
ano passado 347 consumido
res se livraram dos débitos e 
tiveram os nomes retirados do 
SPC, em janeiro de 2011, 281 
pessoas 'limparam' o nome, 
índice cerca de 9% menor.

O consumidor só tem o 
nome incluído no SPC se esti
ver inadimplente nos últimos 
três meses.

ÚLTIMO E prim eiro
No comparativo entre os 

meses de dezembro de 2009 e 
janeiro de 2010 o levantamen-

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Segundo Acilpa, aumentou número de lençoenses com nome sujo no SPC

to aponta que tanto a inclusão 
quanto a exclusão de consumi
dores com débitos em atraso fo
ram maior do que entre dezem
bro de 2010 e janeiro de 2011.

De acordo com os núme
ros da Acilpa, 717 consumido
res foram para o SPC em de
zembro de 2009 ante 538 em 
janeiro de 2010.

O levantamento ainda 
aponta que 447 pessoas tive
ram os nomes excluídos da 
'lista negra' em dezembro de 
2009 contra 347 exclusões em 
janeiro de 2010.

Na última segunda-feira, 
14, a Confederação Nacional 
de Dirigentes Lojistas e o Ser-

viço de Proteção ao Crédito 
divulgaram levantamento que 
aponta o aumento do número 
de pessoas com dívida acima 
de R$ 500. O índice passou 
de 12,99% em dezembro pa
ra 14,24% em janeiro. A causa 
do aumento em janeiro foi por 
conta da diminuição do poder 
aquisitivo das famílias.

Segundo o SPC e a Con
federação, isso aconteceu por 
causa dos reajustes da matrícu
la escolar, do IPTU e do IPVA. 
O estudo ainda verificou que 
a maior parte do endividados 
tem dívidas até R$ 50.

Análise da Serasa Experian 
divulgada no final do mês

passado revela que a inadim
plência do consumidor deverá 
aumentar em 2011. A projeção 
se baseia nas recentes medi
das de contenção do crédito 
anunciadas pelo Banco Cen
tral. Outro fator considerado 
é a perspectiva de um novo 
aumento da taxa básica de 
juros, a Selic. Caso isso ocor
ra, o equilíbrio no orçamento 
dos consumidores endivida
dos deverá ser prejudicado. 
No entanto, segundo a Serasa, 
mesmo com esta previsão de 
aumento da inadimplência, 
não existe risco de que isso 
prejudique a expansão do cré
dito aos consumidores.

o p o r t u n i d a d e

Caixa realiza segundo 
leilão de joias em Bauru

A Caixa Econômica Fede
ral realizará leilão de joias 
de contratos de penhor das 
regiões de Bauru, Presiden
te Prudente, Ribeirão Pre
to e São José do Rio Preto, 
ainda não regularizados, no 
próxima quinta-feira 24, no 
auditório da Superinten
dência Regional de Bauru, 
em Bauru. São mais de mil 
lotes de jóias. Foram rela
cionados os contratos ven
cidos há mais de 30 dias.

Os lotes serão vendidos 
pelo valor constante do Ca
tálogo de Licitação de Joias.

O menor lote disponível 
tem lance mínimo de R$ 
68,00 e é composto de um 
colar e um pendente, de ou
ro. Já o maior lote tem lance 
mínimo de R$ 56.250,00 e 
é composto por um avental 
com moedas de ouro.

Os clientes titulares dos 
contratos incluídos pode
rão regularizá-los em qual
quer agência da CAIXA, 
por meio de equipamentos 
disponíveis nas salas de 
autoatendimento, até o dia 
24, durante o horário ban
cário.

CRONOGRAMA
As joias ficarão expostas 

no dia 24, das 10h30 às 15 
horas, no auditório da Su
perintendência Regional de 
Bauru, da CAIXA, localizada à 
Rua Gustavo Maciel, 7-33, 1° 
Andar, Centro. Os lances po
derão ser ofertados na quinta- 
feira, das 08 às 20 horas, em 
qualquer agência da CAIXA, 
nos terminais de autoatendi- 
mento. O resultado será di
vulgado no dia 25, a partir das 
11 horas, no átrio da agência 
Bauru e na internet no site da 
CAIXA (www.caixa.gov.br). O

pagamento (sinal ou integral) 
deverá ser efetuado impreteri- 
velmente no mesmo dia, já o 
valor para integralização da 
nota de arrematação, deverá 
ser pago até a sexta-feira 1°.

serv iço
Os interessados encontra

rão no site da CAIXA (www. 
caixa.gov.br) na opção down
load - venda de joias, o edital 
e também o catálogo com os 
contratos relacionados, sendo 
que este também poderá ser 
adquirido durante o dia de ex
posição das joias em Bauru.

P O L I C I A

Motorista é preso por embriaguez
Um motorista foi preso sá

bado à noite no Centro da cida
de por embriaguez ao volante. 
De acordo com o Boletim de 
Ocorrência da Polícia Militar, 
o biólogo residente no Con
junto Habitacional Maestro 
Júlio Ferrari foi detido na Rua 
Piedade por volta das 21h30 
após se envolver em uma con
fusão no Jardim Maria Luiza.

Como os policiais perce-

beram sinais de que ele havia 
ingerido bebida alcoólica foi 
convidado a fazer o teste do 
etilômetro que apontou 0,73 
miligramas de álcool por litro 
de ar expelido. Ele foi atuado 
em flagrante por embriaguez 
ao volante, fiança arbitrada 
pelo delegado Luiz Cláudio 
Massa em R$ 310,00 e a CNH 
apreendida. Ele vai responder 
em liberdade. O carro foi libe-

rado ao genro do condutor.
Em Macatuba, um condu

tor também foi preso por em
briaguez ao volante. Ele seguia 
pela rodovia Osny Matheus, 
segundo testemunhas, em 
zigue-zagua, quando entrou 
pela avenida Coronel Virgílio 
Rocha, onde acabou aborda
do pela PM. O sargento Josué 
Francisco da Silva, explicou 
que JCS, 48 anos, seguia em

um caminhão Ford 600 e ao 
fazer o teste do bafômetro o 
aparelho registrou 0,90 mg/l.

Os policias anunciaram a 
prisão em flagrante, mas o mo
torista reagiu e foi algemado. 
Além de embriaguez ao vo
lante, o condutor foi indiciado 
por desacato à autoridade. Por 
isso, não foi arbitrado fiança e 
ele foi encaminhado para ca
deia de Duartina.

CONVERSA
COM A PRESIDENTA

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

João Marques Canuto, 55 anos, representante 
comercial de Duque de Caxias (RJ) -  A senhora 
não acha que a falta de creches no país impede 
mães de sair para trabalhar, principalmente as 
mais necessitadas? Elas não podem pagar uma 
creche particular, ficam presas em casa e não 
contribuem para a família sair da pobreza.

Presidenta Dilma -  Você tocou numa questão 
muito importante. Atualmente, estão frequentando 
creches no Brasil apenas 20% das crianças de 0 a 3 
anos de idade. Significa que, de fato, a maioria das 
mães de crianças desta faixa de idade, por falta de 
creches, não pode contribuir para a renda familiar. 
Para enfrentar o problema, vamos viabilizar, pelo 
PAC 2, a construção de 6 mil creches em todo o país 
até 2014, ou 1.500 unidades por ano. O Ministério 
da Educação divulgou recentemente a relação dos 
223 municípios que vão receber verba para cons
truir as primeiras 520 creches. O seu estado, o Rio 
de Janeiro, teve 59 projetos selecionados e o seu 
município, Duque de Caxias, enviou 5 projetos que 
estão passando por ajustes e podem ser incluídos 
nos próximos grupos. A seleção levou em conta o 
atendimento das exigências técnicas, o número de 
projetos inscritos e a demanda por vagas. A relação 
das creches está na página http://bit.ly/e2p7ZE, 
do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 
(FNDE). Nesta página consta também a relação dos 
municípios que receberão verbas para a construção 
das primeiras 213 quadras poliesportivas cobertas, 
de um total de 2.500 planejadas para este ano.

★ ★ ★

Marinalva Santana, 39 anos, servidora pública 
de Teresina (PI) -  Como primeira presidenta do 
Brasil, quais são os seus projetos para o enfren- 
tamento da violência contra a mulher? V. Ex.  ̂
dará efetividade a todas as ações previstas no II 
Plano Nacional de Políticas para as Mulheres?

Presidenta Dilma -  Nós temos o compromisso 
sagrado de enfrentar a questão da violência contra 
as mulheres, intensificando e ampliando as medidas 
adotadas no governo passado. O II Plano Nacional 
de Políticas para as Mulheres, de 2008, resultou da 
mobilização de mais de 200 mil brasileiras na II Con
ferência Nacional. O Plano prevê 388 ações, que se 
constituem num guia estratégico de promoção dos 
direitos das mulheres, incluindo medidas contra a 
violência. O Ligue 180, serviço da Secretaria de Po
líticas para as Mulheres da Presidência da Repúbli
ca (SPM), conta hoje com 160 atendentes treinadas 
e instruídas sobre a Lei Maria da Penha. Elas dão 
orientação e direcionam as denúncias para os ser
viços especializados mais próximos da residência da 
vítima. O tempo de espera é de apenas 5 segundos. 
Uma das metas do II Plano era o atendimento de 1 
milhão de mulheres até 2011 e, em outubro de 2010, 
o Ligue 180 já tinha atendido 1,5 milhão. O aumento 
de atendimentos não significa aumento da violência 
e sim da conscientização e da disposição de enfren- 
tamento do problema. Outra meta do II Plano que 
foi ultrapassada é a de construir/reformar/aparelhar 
764 serviços especializados de atendimento às mu
lheres em situação de violência. Hoje, há quase 900 
serviços em pleno funcionamento, incluindo 466 
Delegacias Especializadas de Atendimento à Mulher 
(Deam's) e 62 Defensorias Especializadas.

★ ★ ★

Carlos Serrão, 49 anos, autônomo de Belém 
(PA) -  Por que o financiamento do programa Mi
nha Casa Minha Vida não é facilitado para quem 
possui terreno próprio todo documentado?

Presidenta Dilma -  Carlos, no programa Minha 
Casa Minha Vida já existe uma linha de crédito es
pecífica para atender famílias que são proprietárias 
de terrenos regularizados e que pretendem construir 
neles sua casa própria. Neste caso, desde que o pro
prietário do terreno atenda às condições estabeleci
das, poderá procurar uma agência da Caixa e pleitear 
o financiamento. Na ocasião, os funcionários presta
rão esclarecimentos quanto à documentação neces
sária e os procedimentos que precisam ser adotados. 
O financiamento é liberado em parcelas mensais, de 
acordo com o andamento da execução das obras. 
Dentro do programa Minha Casa Minha Vida, do to
tal de 1.005.028 unidades financiadas até dezembro 
de 2010, foram concedidos 79.501 financiamentos 
para construção de imóveis diretamente às famílias 
que eram proprietárias de terrenos. Ou seja, apro
ximadamente 8% do total foi direcionado para este 
segmento. Cumprindo os requisitos, é simples adqui
rir o financiamento. Para mais informações, basta 
procurar uma agência da Caixa, acessar o site www. 
caixa.gov.br ou ligar para 0800-7260101.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

http://www.caixa.gov.br
http://bit.ly/e2p7ZE
mailto:oeco@jornaloeco.com.br


M A C A T U B A

A ponte caiu
Coolidge busca recursos e Lauro Perazzoli continua interditada para caminhões

Carlos Alberto Duarte
Especial para O ECO

As fortes chuvas que atingi
ram a região na semana pas
sada provocaram a queda da 
ponte na estrada vicinal Lauro 
Perazolli, que liga Macatuba a 
Igaraçu do Tietê. Uma grande 
cratera se abriu no local.

A queda foi descoberta na 
manhã de sexta-feira 18, se
gundo informou José Aurélio 
Paschoal, chefe de gabinete 
do prefeito Coolidge Hercos 
Júnior. A ponte levada pelas 
águas da chuva ficava entre o 
trevo de acesso à rodovia Osny 
Matheus (SP-261) e avenida 
Coronel Virgílio Rocha, prin
cipal de Macatuba.

No fim de semana a Prefei
tura chegou a anunciar que o 
município iria assumir a cons
trução de uma nova ponte, mas 
ontem José Aurélio Paschoal 
disse que nessa quarta-feira 23 
o prefeito viajará novamente a 
São Paulo para tentar parceria 
através do DER (Departamen
to de Estradas de Rodagem de 
São Paulo) para construir uma 
nova passagem.

Há cerca de 10 dias Coolid
ge Hercos Júnior anunciou que 
a Secretaria dos Transportes ne
gociava um aditivo ao contrato 
com a empresa Vale do Rio No-

vo Engenharia e Construções, 
de Avaré, para construir uma 
nova ponte. A empresa traba
lha na recuperação da estrada 
vicinal Lauro Perazolli. Coo- 
lidge participou de audiência 
na Secretaria dos Transportes 
onde apresentou duas propos
tas: parceria com o DER-Bauru 
para construção de uma nova 
ponte ou aditivo no contrato 
com a empresa para que seja 
construída um novo dispositi
vo. "O problema é que até ago
ra não temos posicionamento 
definitivo", disse Paschoal, ao 
acrescentar que a possibilidade 
de o município realizar o traba
lho sozinho está praticamente 
descartado. "O orçamento está 
todo amarrado. Teríamos que 
buscar os recursos de outras se
cretarias", emendou.

ANTIGO
A estrutura da ponte da ro

dovia vicinal Lauro Perazolli 
já estava comprometida desde 
o final do ano passado. Por 
questão de segurança a Prefei
tura interditou o trânsito para 
veículos leves e pesados. Para 
evitar o desvio do tráfego de 
veículos pesados nas ruas da 
cidade, a Prefeitura , também 
instalou um limitador de al
tura na ponte na divisa entre 
Macatuba e Igaraçu do Tietê.

Divulgação

Zeca Tavano pede proteção 
contra pombos em rodoviária

O vereador José Antonio 
Tavano (PMDB), o Zeca Ta- 
vano, entrou com pedido, 
que deveria ser apresentado 
na sessão da Câmara de Ma- 
catuba de ontem à noite, por 
proteção contra os pombos e 
instalação de lixeiras no Ter
minal Rodoviário de Macatu- 
ba. O pedido feito através de 
indicação sugere a fixação de 
telas plásticas na parte infe
rior da estrutura que sustenta 
o telhado, com objetivo de 
erradicar os pombos que ocu
pam o espaço.

Na justificativa, Tavano 
argumenta que a permanên
cia dos pombos no Terminal 
Rodoviário é uma questão 
de saúde pública, problema 
enfrentado há anos pelas ad
ministrações públicas, e que 
a medida econômica poderá 
solucionar definitivamente o 
problema. Sobre a instalação 
de lixeiras, o vereador justi
ficou que no local há uma 
lanchonete e a instalação de 
lixeiras também é questão de 
saúde pública.

Zeca Tavano ainda forma
lizou outra indicação em que

solicita que a Prefeitura for
malize contrato junto à CPFL 
Paulista para implantar ilumi
nação pública próxima a uma 
casa de shows e acesso às chá
caras localizadas às margens 
da Lagoa do "Figueirão". O 
vereador solicitou ainda que 
a coleta de lixo domiciliar seja 
realizada com mais frequência 
na rua da Jurema. O pedido 
seria uma reivindicação dos 
moradores das chácaras.

O vereador Antonio Car
los Pedroso (PPS) solicitou 
do prefeito Coolidge Hercos 
Júnior (PMDB) melhorias no 
acostamento da rodovia Fer
nando Valezi Filho. Pedroso 
argumenta que o local possui 
um tráfego constante por pes
soas que pretendem acessar as 
rodovias Marechal Rondon e 
Geraldo Pereira de Barros.

Depois de ser analisada pe
las comissões permanentes da 
Câmara deveria ser aprovado 
ontem projeto que dá nova re
dação à lei que dispõe sobre o 
transporte de terra para aterros 
e afins e concessão de uso de 
equipamentos a particulares, 
de autoria do Executivo.

Ponte caiu de vez e abriu um buraco em estrada vicinal

a g u d o s

Requerimentos e indicações 
predominam na sessão

A apresentação de re
querimentos e indicações 
predominou na sessão da 
Câmara de Agudos reali
zada ontem. Somente dois 
projetos constaram da 
pauta: um que cria cargo 
de provimento e outro de 
subvenção ao Abrigo Vicen- 
tino, aprovados por una
nimidade. Na maior parte 
da sessão os vereadores 
apresentaram indicações de 
votos de pesar, pedidos de 
instalação de lombadas em 
vias públicas e manutenção 
de pontos de ônibus.

Nos discursos na tribu
na da Câmara os vereadores 
cobraram o prefeito Everton 
Octaviani (PMDB) o en
vio de projeto que concede

abono de R$ 100,00 e R$ 
50,00 incorporados no re
gistro aos servidores muni
cipais. O projeto do abono 
já está sendo elaborado pela 
administração, mas os vere
adores deram sinais que vão 
reivindicar que o benefício 
seja estendido aos servido
res aposentados.

Na palavra livre os verea
dores abordaram também o 
valor da dívida da Associa
ção do Hospital de Agudos, 
que chega a cerca de R$ 700 
mil, segundo eles. Os vere
adores anunciaram que vão 
pedir apoio aos deputados 
que tiveram votação no mu
nicípio para se engajarem na 
luta para resolver o proble
ma da dívida do hospital.

è
SAAE

r
Serviço Autônomo de Agua e 
Esgotos de Lençóis Paulista

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA 
E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA

HOMOLOGAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO

EXTRATO DO CONTRATO 01/2011 -  PROCESSO 06/11 - CONTRATAN
TE: SAAE de Lençóis Paulista -  CONTRATADO: JOSÉ MARCOS. VALOR: 
R$ 1.600,00 - ASSINATURA: 09/02/2011 - OBJETO: contratação de presta
ção de serviços de assessoria e consultoria para desenvolvimento de proje
to executivo de ajuste da entrada de energia elétrica e/ou nova instalação 
da área de Reservação do Jardim Itamaraty - VIGÊNCIA: 03 meses - MO
DALIDADE: Dispensa de Licitação n° 01/2011.

EXTRATO DO REGISTRO DE PREÇOS 01/2011 -  PROCESSO 03/11 - 
CONTRATANTE: SAAE de Lençóis Paulista -  CONTRATADO: AUTO 
POSTO AVENIDA DE LENÇÓIS PAULISTA LTDA. VALOR: R$ 110.314,00 
- ASSINATURA: 14/02/10 - OBJETO: Combustíveis para abastecimento da 
frota de veículos - VIGÊNCIA: 12 meses - MODALIDADE: Pregão Presen
cial n° 03/2011.

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de fevereiro de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 34,13.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Jovem, você que já completou ou virá completar 18 anos no ano de 2011, compa
reça à Junta de Serviço Militar mais próxima de sua residência, no período de 4 
de Janeiro à 30 de Abril de 2011, munido da Certidão de Nascimento (original), 
comprovante de residência, 2 fotos 3x4 recente e a importância de R$ 2,40 para 
pagamento da Taxa Militar.

“Serviço Militar”
A segurança do Brasil em nossas mãos.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 001/2010
Cargo: Médico Endocrinologista
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, centro.
Data: 28 de fevereiro de 2011 
Horário: 7h30

01 -  Gregório de Lima de Souza

Lençóis Paulista, 21 de fevereiro de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 002/2010
Cargo: Agente Comunitário de Saúde -  Área 7
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, Centro.
Data: 28 de fevereiro de 2011 
Horário: 7h30

01 -  Ana Paula de Freitas Carrasco

Lençóis Paulista, 21 de fevereiro de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 03/2009 
Cargo: Vigilante
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862 -  Centro.
Data: 24 de fevereiro de 2011.
Horário: 8h30

01 -  Douglas Gonçalves Valeriano 

Lençóis Paulista, 21 de fevereiro de 2011.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 023/2011 -  Processo n° 034/2011 

Objeto: Aquisição de materiais para rede Wireless nas Creches e nas 
Escolas. Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de 
lances: 04 de março de 2011 às 10:00 horas -  O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 21 de fevereiro de 2011. JOSÉ 
DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de fevereiro de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 119,48.

SEU NEGOCIOFÁCIL
DE SER ENCONTRADO
UM GUIA PRÁTICO E MODERNO
TELEFONES E ENDEREÇOS SEMPRE À MÃO O ECO

Abrangência de 6 cidades: Agudos, Areiópolis, 
Borebi, Lençóis Paulista, Macatuba e Pederneiras

anuncie
• 14« 3269 3311

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


Manoel dos Santos Silva

A equipe do Grêmio Cecap, 
campeã da Copa em 2010, con
quistou no domingo 21, o título 
de bicampeã da 4® Copa Sport 
Shoes/Jornal O ECO de Futebol 
de Areia Troféu Francisco Dio- 
nizio da Silva, o Pachico. A deci
são foi no campo de futebol de 
areia da Praça Maria José Batista 
dos Santos, na Cecap/Fiesp. Na 
final, o Grêmio Cecap venceu o 
Milan nos pênaltis pelo placar 
de 2 a 1. No tempo normal, a 
partida terminou empatada em 
1 a 1. Armandinho marcou pa
ra o Milan e João Rafael empa
tou para o Grêmio Cecap.

Na disputa do terceiro lu
gar, o time dos Meninos da 
Vila, comandado pelo técnico 
Alfredo, levou a melhor e go
leou o Sport/Primavera por 4 a 
1. Os gols do Meninos da Vila 
foram marcados pelos joga
dores Jefferson, Wellington e 
Wesley, que acertou a rede du
as vezes. O único gol do Sport/ 
Primavera foi marcado pelo 
atleta Willian.

O Grêmio Cecap é forma
do pelos jogadores Jô, Nardo, 
Tchê, João Rafael, Niquito, Ne- 
gão, Luzera, Giló, Murilo Ro- 
lim e Bibaia.

cer im ô n ia
Após o final marcado pe

C O P A  S P O R T  S HOE S

Bicampeão!
Grêmio Cecap vence Milan e conquista o 

bicampeonato da Copa de Futebol de Areia
Cristiano Paccola/O ECO

Pelo segundo ano consectivo, Grêmio Cecap garante título

los juízes José Luciano Afon
so e André Paulo Panelli foi 
realizada a cerimônia de en
trega dos troféus e medalhas 
para as três primeiras colo
cadas, além de troféus para

o artilheiro, melhor golei
ro, melhor jogador e equipe 
mais disciplinada.

O troféu de artilheiro fi
cou com o jogador Armandi- 
nho (Milan) que marcou dez

gols durante a competição. 
Armandinho conquistou ain
da o troféu de melhor joga
dor da Copa.

Já o troféu de melhor go
leiro ficou com o atleta Jô 
(Grêmio Cecap). A agremia
ção Meninos da Vila foi pre
miada com o troféu de equi
pe mais disciplinada.

O evento contou com a 
presença do diretor de es
portes, José Lenci Neto, do 
diretor do SAAE, José Anto- 
nio Marise, vereador Manoel 
dos Santos Silva (PSDB), o 
Manezinho, do presidente 
da Associação de Moradores 
de Bairro da Cecap/Fiesp, Lu- 
ciano Macedo e familiares do 
homenageado Francisco Dio- 
nizio da Silva, o Pachico.

Depois da cerimônia, hou
ve apresentação da dupla ser
taneja José Santana e Cristia- 
no, de Barra Bonita, e Luiz e 
seu teclado.

A 4® Copa Sport Shoes/ 
Jornal O ECO de Futebol de 
Areia, promovida pela Asso
ciação de Moradores de bairro, 
em parceria com a diretoria de 
Esportes e Recreação e apoio 
da Loja Sport Shoes, Jornal O 
ECO e vereador Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Mane- 
zinho, teve início no dia 9 de 
janeiro e contou com a partici
pação de 13 equipes.

fOGO R Á PID ^

SOCIETY
As equipes do Palestra/ 

Escritório Ventura/Padoka 
e Nova Lençóis disputam 
no domingo 27, às 10h, no 
campo society do Jardim 
América, a final da 3® Copa 
Municipal de Futebol So- 
ciety Troféu João Valentim, 
promovida pela Associação 
de Moradores do Jardim 
América e Residencial Cor
vo Branco, em parceria com 
a diretoria de Esportes e 
Recreação. O Palestra asse
gurou vaga para final ao go
lear o Milenium na manhã 
do domingo 20, pelo placar 
de 7 a 2. O Palestra é o atual 
campeão da Copa e busca o 
bicampeonato. Já a Nova 
Lençóis carimbou o passa
porte para a final ao vencer 
o Jardim América por 3 a 1.

FUTSAL
Dois jogos marcam ho

je, no ginásio Tonicão, mais 
uma rodada da 11® edição 
da Copa Regional Cidade 
do Livro, promovida pela

diretoria de Esportes e Recre
ação de Lençóis. Na primei
ra partida às 20h15, o Açaí/ 
Lençóis pega Itapuí. Depois 
Ventura/Palestra/Padoka 
Lençóis joga contra o Uni- 
dos/Bauru. Na sexta-feira 
18, no Tonicão, a Santa Lu
zia venceu Borebi pelo pla
car de 2 a 1. No outro jogo 
da rodada, a Atitude/Lençóis 
goleou Pratânia por 6 a 2.

FUTEBOL
No sábado 19, no Bre- 

gão, a equipe de Botucatu 
goleou o Marimbondo pelo 
placar de 6 a 0, em partida 
válida pela primeira rodada 
da quinta edição do Cam
peonato Infantil de Fute
bol 2011, categorias sub 
15. Borebi venceu Lençóis 
por 4 a 2, e Igaraçu do Tietê 
perdeu para Itatinga por 4 
a 2. UME/Lençóis derrotou 
Barra Bonita por 1 a 0. Pela 
categoria sub 13, Botucatu 
e Marimbondo empataram 
em 2 a 2. Borebi goleou 
Lençóis por 8 a 0.

F U T E B O L

Santa Luzia vence Baurucel pela Copa Macatuba
A equipe da Santa Luzia de 

Lençóis Paulista derrotou o ti
me Baurucel pelo placar de 2 a 
1, no domingo 20, no estádio 
municipal Amadeu Artioli, em 
Macatuba. Ainda no Amadeu 
Artioli, a Associação dos Fun
cionários Públicos de São Ma
nuel venceu o Gamarra de Ma- 
catuba pelo placar de 2 a 0.

Botafogo da Barra e União Pri
mavera de Lençóis empataram em

3 a 3. No jogo de fundo, o Atlético 
de Macatuba perdeu para o Monte 
Mor de Botucatu por 2 a 0.

Na manhã do domingo, no 
campo do Centro de Lazer do 
Trabalhador, o Grêmio Cecap 
de Lençóis foi derrotado por 
Alfredo Guedes pelo placar de 1 
a 0. Em seguida, o Canindé de 
Macatuba perdeu para o União 
de Botucatu por 1 a 0.

Palestra/Escritório Ventura/

Padoka de Lençóis e Borebi em
pataram em 2 a 2. No último 
jogo da rodada, o Trivial de Ma- 
catuba ganhou do Serra Negra 
de Botucatu por 1 a 0.

RODADA
O Atlético Macatuba rece

be o União Primavera, no do
mingo 27, às 8h, no Centro de 
Lazer do Trabalhador. Em se
guida, o Paulistano de Lençóis

enfrenta o Monte Mor de Botu- 
catu. Às14h, jogam Santa Luzia 
e Gamarra de Macatuba, depois 
o Expressinho encara o Bauru
cel. No Amadeu Artioli, às 8h, o 
Trivial de Macatuba joga contra 
Borebi. Na sequência, a Duratex 
de Lençóis pega o Serra Negra 
de Botucatu. Canindé de Maca- 
tuba e Alfredo Guedes também 
jogam e o Caçula de Agudos 
enfrenta o União Botucatu.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"Sou palmeirense fanático. 
Adoro o verdão. Temos o 
melhor time do Brasil, me 
desculpe os adversários, 
mas o título do Paulistão e 
do Brasileirão deste ano é
nosso

VALTER ROSA, vigilante

PROESTE UNHA CHEVROIEI2012

CLASSIC LS 
2011

SEMINOVOS SIGA OURO 
COM Í  ANO DE GARANTIA'/lúiliiiúu Nf

n líf 11]! <v V ^

j
f li, r

LENÇÓIS PADLISTA/SP AV. ADRIANO ANDERSO»jJ|CANHqLI, 5 ^ -  FONE: (14) 3 2 6 ^ 5 8 1 ^ ^
Imagens meramente ilustrativas. Financiamento sujeito a aprovação. Seminovos SiGA com um ano de garantia para SiCA Ouro; veícuios de todas as marcas, nacionais e importados, com 
no máximo 5 anos de fabricação, considerando o ano corrente, e com até 100.000 km, certificados peias concessionárias Chevroiet após aprovados na inspeção de SO itens, conforme 
manuai do proprietário. Promoção váiida de 24/02/2011 á 27/02/2011. Primeiro pagamento para depois da Páscoa váiido apenas para veícuios 0 Km, financiados peio banco CMAC 
sujeito à anaiise/aprovação de crédito.Os veícuios Chevroiet estão de acordo com o PROCONVE -  Programa de Controie de Poiuição do Ar por Veícuios Automotores. / A
Trabalhe Conosco - Envie seu currículo para karina@grupopardal.com.br. /y

F a ça  revisão  em seu  ve ícu io  reguiarm ente. yM
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CH EV R O LET  í

mailto:karina@grupopardal.com.br


D estak
Decoração e Presentes em geral

Decoração 

e Presentes 

em geral

Fone/fax: 
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

Qualidade

(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim 
de Paula, 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

SA N T^ LA R A
Materiais Elétricos

PROMOÇÃO
CABOS FLEX 

1,5MM R$ 0,47/M 
2,5MM R$ 0,70/M 
4,0MM R$ 1,14/M 
6,0MM R$ 1,68/M 
10,0MM R$2,93/M 
16,0MM R$4,58/M

CORDÃO PARALELO 
2X0,50MM R$0,45/M 
2X1,00MM R$0,74/M 
2X1,50MM R$l,02/M 
2X2,50MM R$l,51/M 
2X4,00MM R$2,39/M

Loja 1: Avenida Brasil, 583 
Centro - Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus 
Km 112 - Fone: (14) 3269-7777

so c ia l

O Carna Verão m ostrou que alegria não  

Pastel e Restaurante Varanda.

LAVA C A R  B O X  88
Lavagem simiples, ©©n»]pleta encerameríli!^ 

ilãvã,gêiin d e  b an cos, te tõ e  e  cainpete^^

Marcos (14) 3264-2497 ou 9637-9041

E-maíl: marcosricardo_@hotmail.com 
Rua Piedade, 76 - Lençóis Pta.

Concorra 
a um salão 
de beleza/

Matrículas abertas

F O R f A A Ç Á O  P R O F I S S I O N A L

Rua 7 de setembro, 963 • centro • Lençóis Paulista
Fone: 5264 6249

mailto:marcosricardo_@hotmail.com

